



## club de randonnée en montagne en plaine de Nay!

Depuis plus de trente ans d'existence, le club de « Randonnée en montagne plaine de Nay » permet à tous les amoureux de la montagne, de randonner dans nos magnifiques Pyrénées, que ce soit en versant nord ou en versant sud, mais aussi dans d'autres massifs, alpins, corse...

Cette saison, de la montagne du Rey en vallée d'Ossau, en passant par les lacs aux eaux cristallines, jusqu'aux plus hauts sommets que sont le Campbielh, le Mont Perdu, les Posets, les sorties estivales se sont succédées pour le plus grand plaisir de nos 72 adhérents. Mentionnons aussi des séjours dans les gorges du Verdön et l'Aragon

Le cheminement le long des sentiers tortueux a permis de découvrir une flore exceptionnelle, une faune diversifiée, des rapaces survolant pelouses et falaises. Autre découverte, la géologie et ses millions d'années qui ont façonné l'émergence, la structure des Pyrénées.

Si vous voulez en savoir un peu plus sur nos activités, nous vous invitons à consulter notre site internet ou à venir nous voir au forum des associations organisée début septembre par la ville de Nay.

[www.randonnee-nay.fr](http://www.randonnee-nay.fr)

